

多高通信

第118号 平成27年5月27日発行

ボランティア説明会

4月21日、本校体育館においてボランティア説明会が行われました。本校生徒は以前よりしおがま市民まつりや貞山公園清掃など、様々な場面でボランティア活動を行っていましたが、今年度よりこれらのボランティア活動を単位として認定することになったことに伴い開かれたものです。

本校のボランティア教育を支援していただく、NPO法人せんだい・みやぎNPOセンターの桃生和成さん、NPO法人ボランティア・インフォの我妻卓さんのお二方を講師としてお招きし、ボランティアとはどういうものかという基本的なことから、実際に活動するにあたっての心構えや所属するNPO団体の活動紹介などを、分かりやすくお話いただきました。



高校生ボランティアウルトラクイズ！
○×クイズを通してボランティアの心構えを学んでいきます。



ネパール大地震への募金活動
(5月21日・下馬駅前)

■鈴木菜々子
(ボランティア同好会cosiness 高崎中出身)
私たちcosinessに寄せられるボランティアの依頼は、募金活動等のよく知られているものや、小学生以下の子どもを対象としたイベントのお手伝いといった、団体単位で引き受けるものなど様々なものがあり、cosinessのメンバーはそれぞれ自分のやりたいものや時間の都合が合うものを自由に申し込み活動しています。
募金活動では、長

時間立ちっぱなしで、大きな声で募金を呼びかけます。大変な活動で疲労感も感じますが、同時に、多くの方が募金に協力してくれたことの嬉しさや達成感を感じることもできます。また、子どもを対象としたイベントでは、交流を楽しみながら、子どもとの接し方や保護者の方々の関わり方を学ぶことができ、少し大人に近づくことができたと感じたメンバーもいました。

このように、ボランティア活動は、活動そのものだけでなく、活動を通して様々な面で成長できるものです。これから多くの皆さんに参加して欲しいと思います。

2年生 岩手大学キャリア講演会

4月30日、2学年の生徒を対象として、岩手大学の先生方によるキャリア講演会が行われました。文系・理系に分かれて大学の先生方の講義を受講し、今後の学問や学習についての理解を深めることで、将来を見つめるよい機会となりました。生徒参加型のワークショップを取入れた講義で、大学の学びをまさに「体感」していました。また、放課後には、7月の夏期休業中に行われる岩手大学見学会に向けた大学説明会も行われました。大学の先生から直接説明を受けられる貴重な機会とあって、参加した生徒は皆真剣な眼差しで先生方の説明に聞き入っていました。



ワークショップの様子。ミニ電気自動車を手に取りながら、資源について意見を出し合います。

1年生 校外オリエンテーション

5月1日、秋保リゾート森林スポーツ公園において1学年の校外オリエンテーションが行われました。入学後のオリエンテーションの一環として、友人同士や教員との親睦を深めるものです。豊かな自然の中で、普段の学校生活とは一味違った経験ができて

素敵な笑顔がたくさん見られました。

■森 混平(1年1組 多賀城中出身)

入学から約1か月経ち、学校生活にも慣れてきた中、秋保のオリエンテーションが行われ、ドッジボールや長縄跳び、バーベキュー、校歌選手権を行いました。ドッジボールでは各クラスの応援が飛び交い、長縄跳びではクラスごとに作戦を工夫しており、入学間もないにも関わらず各クラスの団結力の強さが見られました。昼食のバーベキューでは、まだ話をしたことの無い人同士でもたくさん話ができて、充実していました。

午後からの校歌選手権で、私はクラスの誘導係として全クラスの様子を見ましたが、スポーツやバーベキューの後どのクラスも笑顔を多く見ることができました。これからも学年全体で絆を深め、楽しい学校生活を送っていききたいと思います。

フラインプレー続出のドッジボール大会！
高校生のパワーは想像以上です。



スポーツの後のお肉はおいしいね。
高校生の食欲も想像以上。



クラスがひとつになった
長縄跳び。
何十回も跳んで団結を見せつけてくれたクラスもありました！

女子バドミントン部

泉オープン優勝！

5月5日に行われた、バドミントン泉オープン高校女子選手権大会で、本校女子バドミントン部が悲願の優勝を果たしました。この調子で高校総体も素晴らしい成績を残してくれることを願っています。おめでとう！

■新井 菜緒(3年5組 多賀城二中出身)

3年生にとって3度目の泉オープン。1年生のときに5位、2年生のときは3位で、3年生では絶対に1位になり

たいと思っていました。当日は、試合中の選手の頑張りはもちろん、チーム一丸となって応援した甲斐もあり、優勝することができました。目標としていた泉オープン優勝を達成することができ、チームには今勢いがあります。3週間後に迫った高総体の団体戦では、まだ対戦校は決定していませんが、この勢いで県団体ベスト8を目指し、チーム一丸となって戦っていききたいと思います。

前期生徒総会

5月8日、前期生徒総会が行われました。昨年度後期の活動報告や今年度の行事予定等が承認され、今年度の生徒会活動のスローガン「慎始敬終」が発表されました。昨期に引き続き生徒会活動を最後まで気を抜かずやり通したいという執行部の意志を表しています。また、最近話題となっている「スマートフォンの使い方」が議題として取り上げられ、「校内外を問わず、歩きスマホはしない」という多高生としてのルールを可決しました。

頑張れ多高！ 県総体壮行式

5月19日、県総体の壮行式が行われ、選手を代表し山岳部部長の安島君が決意表明しました。

■安島 岳史(3年1組 多賀城二中出身)

私たち山岳部は、船形連峰で県総体に臨みます。今回の大会は3年生にとって最後の大会であり、3年間の集大成でもあります。ここまで自分たちを導いてくださった顧問の先生方、ここまで共に歩んできた仲間たち、そして、これまで支えてくださった全ての方々に感謝し、この多高に優勝旗を持ち帰ってきたいと思えます。てっぺんを、獲ってきます。



活発な意見交換が行われました。



安島君の代表挨拶



厳しい地区予選を見事勝ち抜いたサッカー一部